
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１０日（火）・１１日（水） 

受講者数 １６名 

（講師含む） 

 

○基本的な国語科授業の考え方（理論）と模擬授業（実践）のバランスが良く、様々な点から授

業づくりについて考えることができました。 

 ○授業は見られませんでしたが、ビデオで実践→事後研→交流と勉強になり良かったです。 

 ○実際の授業は見られなかったのは残念でしたが、生徒の立場に立って考えることができたので

良かったです。須貝先生、原田先生ありがとうございました。 

 ○実勢の授業をみることができなかったのは残念でしたが、模擬授業というかたちも、ポイント

ごとに説明があり、勉強になりました。 

受講者の方々の声 

須貝 満恵 先生 

（共和町立共和中学校） 原田 益明 先生 

（黒松内町立黒松内小学校） 

田村 和幸 氏 

（後志教育局指導主事） 


